
Protokolleintrag vom 26.10.2022

2022/327
Schriftliche Anfrage von Anjushka Früh (SP), Yasmine Bourgeois (FDP) und 1 Mitunterzeichnenden vom 06.07.2022:
Nutzungsdruck auf den Natur- und Kunstrasensportflächen, Gründe für das festgelegte Verhältnis von Natur- und
Kunstrasen, Vor- und Nachteile des Kunstrasens, Berücksichtigung wissenschaftlicher Erkenntnisse zu den ökologischen
Auswirkungen sowie Unterhaltskosten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 916 vom 28. September 2022).


